
MJC VALDURENQUE
ASSEMBLEE GENERALE 2022-2023

Jeudi 02 Novembre 2023

Excusés : 

� Liliane COMBELLES

� Chris�ne PAGES

� Luis et Valérie PALMA

Absents :

� FD MJC

Ordre du jour

- Présenta�on du rapport moral de la saison 2022/2023

- Présenta�on du rapport financier 2022/2023

- Approba�on des rapports

- Présenta�on de la saison 2023/2024

- Proposi�on des Co�sa�ons 2023/2024

- Renouvellement du Conseil d’Administra�on et appel à candidatures

- Ques�ons diverses

- Conclusion (verre de l’ami�é avec grignotage)

RAPPORT MORAL (et d’activités)

Composition du Conseil d’Administration 2022-2023

Président d’Honneur : Jean-Louis BATTUT, Maire de Valdurenque

Président : Chris�an AZEMA, 

responsable de la sec�on Football et en charge des réserva�ons de l’ac�vité Tennis

Trésorière : Chris�ne BATTUT

responsable de l’ac�vité Marche

Secrétaire : Chantal JOUET

Membres : Valérie PALMA-AMALRIC,

Liliane COMBELLES et Muriel ROUQUIER, co-responsables de l’atelier Peinture, 

Chris�ne PAGES, en charge des inscrip�ons du Vide-Greniers

Luis PALMA,

Bernard BAILLY,

Jean-François PINTE, responsable de l’ac�vité Speedminton
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M. le Maire, chers adhérentes et adhérents, Mesdames, Messieurs,

L'effec�f  de  notre  associa�on  pour  ceCe  saison  écoulée  est  de 108 adhérents  contre  92  en  2021/2022,  soit  une

augmenta�on de 17 %, la deuxième en 2 saisons.

Evolu�on du nombre d’adhérents depuis 1998

L’effec�f de l’associa�on est composé de 29 femmes pour 79 hommes.

Seulement 8 adhérents ont moins de 25 ans. Les plus de 61 ans représentent plus d’un �ers de l’associa�on. 

Nombre d’adhérents par ac�vité
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BILAN DES ACTIVITÉS ET MANIFESTATIONS

L’Atelier Peinture est toujours co-animé par Liliane et Muriel, chaque jeudi après-midi à la M. Devenu une tradi�on, une

exposi�on a eu lieu lors du WE du vide greniers dans la salle des fêtes avec une forte affluence le dimanche.

La Marche fait également par�e des ac�vités pérennes de la M avec Chris�ne BaCut comme fer de lance de ceCe ac�vité.

Une des ac�vités phare de la dernière décennie, le Speedminton décroît en par�cipa�on, de saison en saison. Les deux

sessions, mardi et jeudi, sont bien inscrites dans les tableCes mais on ne sait pas si elles sont vraiment ac�ves ! 

Une seule paire de par�cipants pour ceCe saison au Tennis malgré un prix abordable en comparaison aux autres clubs. Le

fait de placer le filet puis de l’enlever après chaque par�cipa�on en décourage plus d’un !  

En division 3 de l’UFOLEP, notre équipe locale de Football finie honorablement à la quatrième place derrière les clubs de

Saint-Juéry, Albi et Blaye-Les-Mines. Contrairement aux autres saisons et grâce à une arrivée massive de jeunes joueurs, les

entraînements se sont poursuivis durant tout l’été laissant présager la créa�on d’une deuxième équipe pour la saison à venir.

Comme à son habitude, le club a proposé son calendrier annuel et a organisé sa tradi�onnelle bodéga en ouverture de la fête

en août dernier. 

La Pétanque est devenue l’ac�vité principale de la M ou du moins, celle où il y a le plus d’inscrits, 60 au total, venant de

tous horizons et de tous âges. 16 tournois ont eu lieu entre mai et septembre au boulodrome éclairé, chaque vendredi soir

puis le mercredi  avec une moyenne de 30 par�cipants.  Chaque tournoi était  aussi  marqué par une pe�te grillade avec

saucisse ou brocheCe sous la houleCe de grilladins aguerris. 

Lorsque les boules sont rangées, c’est les cartes qui prennent le relai à la M avec des tournois de Belote, d’octobre à avril

avec un rythme d’un tournoi chaque 15 jours ou 3 semaines. CeCe saison, 8 tournois à la mêlée démêlée se sont déroulés

avec une bonne vingtaine de par�cipants et toujours accompagné d’un grignotage, style auberge espagnole. A noter que les

tournois de pétanque ou de belote sont gratuits, ouvert à tous en adhérant simplement à la M et que seul compte le plaisir

de par�ciper. 

Côté anima�on, le Vide Greniers a eu lieu en juin dernier avec la par�cipa�on de 158 exposants, une dizaine de moins

que l’an passé. Néanmoins, la météo était au rendez-vous avec de nombreux chineurs. Pour ceCe édi�on 2023, la par�e

restaura�on a été déléguée à la nouvelle associa�on de Valdurenque, Fes�vité de Valdurenque, avec laquelle, tout s’est très

bien passée.

Comme dit précédemment, ce vide greniers était accompagné d’une Exposition de peinture durant tout le WE et le

samedi ma�n, avant le vernissage, un parcours de Marche à pied et de  Course à pied était ouvert à tous avec le

départ et arrivée à la salle des fêtes et une boucle de 6,3 kms à faire une ou deux fois à proximité du Causse. Une vingtaine

de par�cipants ont répondu présent.

Pour finir, le club de Foot a organisé sa  Bodéga en ouverture de la fête de Valdurenque. Même si la par�cipa�on était

moindre, celle-ci s’est déroulée dans une très bonne ambiance mais avec une forte chaleur. 

Remerciements :

Aux membres du bureau et du CA pour leur par�cipa�on aux réunions et aux organisa�ons de l’associa�on ;

A certains adhérents qui ont par�cipé «ament» donné lors des manifesta�ons (vide greniers, exposi�on, bodéga) ;

Aux municipalités de Noailhac et Lagarrigue A la municipalité de Lagarrigue pour le prêt des tables et chaises (Bodéga)

A la municipalité d’Aussilllon pour le prêt des barrières et des bancs (Vide Greniers, Bodéga)

A la CACM pour les containers supplémentaires (Vide Greniers, Bodéga)

A la municipalité de Valdurenque pour :

� la subven�on annuelle MJC (600€),

� la mise à disposi�on gratuite annuelle des locaux, fluides compris (MJC, Ves�aires et Salle périscolaire), 

� la mise à disposi�on ponctuelle de la salle des fêtes pour le Vide Greniers, 

� la prise en charge de la sécurité et du podium remorque pour la Bodéga,

� la mise à disposi�on du personnel communal (Jean-Louis Farret et Laurent Cayssié) pour préparer le Vide Greniers et

la Bodéga et pour le transport des matériels, 

� l’entre�en du stade.
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RAPPORT FINANCIER 2022-2023

CeCe année, les comptes ont été arrêtés au 30 septembre 2023 et le rapport est analysé sur une période de 11 mois. 

Répartition

Ce&e saison, les comptes de la MJC présentent une perte de 8 447,85 €. 
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Solde de comptes

Comptes à la date du 01/11/22 à la date du 01/10/23

Crédit Agricole - Football 3 783,55 € 3 850,06 €

Banque Populaire Occitane - MJC 10 037,88 € 10 006,23 €

Banque Populaire Occitane - Festivités 8 482,71 € 0,00 €

TOTAL GENERAL 22 304,14 € 13 856,29 €

Principales remarques     :  

La perte de 8 447,85 € correspond pour grande par�e au départ de la sec�on Fes�vités. 

Le solde de 13 856,29 € est confortable. Cela va nous permeCre de financer la protec�on des murs arrières du gymnase

(accord du dernier conseil d’administra�on) pour un montant de 1 000 € environ. 

CeCe protec�on permeCra au club de foot de pouvoir pra�quer son ac�vité à l’intérieur lorsque le terrain enherbé sera

impra�cable et d’éviter des dommages sur les murs composés de laCes de bois lors des frappes au but. CeCe aménagement

bénéficiera également aux scolaires.

 

Pour clôturer le compte de la Fes�vités, un virement du solde (7 743,66 €) a été réalisé sur le compte bancaire de la MJC puis

ceCe même somme a été transmise  via  un chèque à la nouvelle associa�on Fes�vités de Valdurenque. Le montant est

supérieur (8 482, 71 €) car des opéra�ons de dépenses via la CB avaient été imputées sur le compte Fes�vités au lieu du

compte MJC. La dépense de 739,05 € correspond à des dépenses ou achats réalisées par la Fes�vités avant la clôture du

compte pour la fête 2022 et les prépara�fs 2023. 

La dépense  de 645,65 € (chapitre Organisa�ons/Fête 2022)  correspond à la SACEM de l’édi�on 2022 payée par la MJC

pendant la procédure de clôture du compte Fes�vités. CeCe somme a été déduite lors du transfert du solde à la nouvelle

associa�on.

Les dépenses d’ac�vités Football correspondent aux licences et affilia�on UFOLEP. Celle du Speedminton correspond au site

de réserva�on en ligne.

Le vide greniers a rapporté 1 590 € avec le constat suivant, même nombre d’exposants mais moins de vente de boissons. 

La  bodéga a  généré  un bénéfice de 1 394  €,  moins que la  précédente  édi�on.  Moins  d’assieCes  vendues  et  moins  de

consomma�ons. 

Le calendrier a rapporté un bénéfice de 894 €. 

VOTE DES RAPPORTS MORAL ET FINANCIER

Rapports votés à l’unanimité
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PRESENTATION DE LA SAISON 2023/2024

Activités

Manifestations

Cérémonie des vœux des associations et de la 
Municipalité
(organisée par la MJC)

samedi 06 janvier 2024

Vide Greniers dimanche 16 juin 2024 

Expo Peinture WE du 15 et 16 Juin 2024

Bodéga du Foot Vendredi 23 août 2024
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PROPOSITION COTISATIONS 2023-2024

Tarifs     :  

Saison 2022-2023 :

CARTE ASTUCE MJC individuelle : Tarif unique pour tous 10€

Proposi3on CA, saison 2023-2024 : 10€

Votée à l’unanimité 

RENOUVELLEMENT ET APPEL A CANDIDATURES

Je lance un appel aux personnes désireuses  de venir  compléter  notre CA (2 à 3 réunions par an) et pour reprendre en

binôme, la présidence.

Tiers sortant     :  

PAGES Chris�ne AZEMA Chris�an PINTE Jean-François

Les membres composant le �ers sortant se représentent.

Démissions     :  

PALMA Valérie et Luis

Candidatures

BRAS (DESPLATS) Gisèle (responsable Atelier Loisir Créa�on)

STEFANI PierreCe (responsable Speedminton)

Les Tiers élus sont élus normalement pour trois ans. 

Un �rage au sort sera réalisé pour ré-équilibrer les �ers lors du prochain CA avec l’élec�on du nouveau bureau.

QUESTIONS DIVERSES

Chantal ALBERT : proposi�on de baisser la surco�sa�on du Speedminton de 30€ à 20€

Réponse     :   

Ce montant avait été fixé à 30€ pour l’ac�vité Tennis afin d’éviter trop de par�cipants en provenance de clubs environnants

où la co�sa�on est bien supérieure. Après plusieurs saisons, le constat démontre l’inverse.  

Ce*e proposi�on sera à valider lors du prochain CA.

FIN

Page 7 sur 7


